

Argentina - Soliva Irogoyen

... ~~de nuestra~~ ^{ari} ~~lucha~~. Yo he podido descubrir en los testimonios que he oído aquí, las mismas torturas, los mismos tormentos, las mismas restricciones de la libertades, las mismas negaciones de los derechos indispensables del individuo que vienen siendo proclamados desde hace casi 3 siglos. Yo he podido descubrir el mismo lenguaje, yo podría decirles, como lo dije en el Senado de la nación Argentina, que para las dictaduras de Chile y de Argentina no hay fronteras. Ellos entran, los agentes de la DINA a la Argentina, entraban antes y lo siguen haciendo cuantas veces hace falta. Yo lo denuncié cuando el asesinato del general Carlos Prats González y cuando carabineros chilenos entraron a la localidad argentina de para llevarse a amigos chilenos hacia su país con suerte desconocida. Yo he podido descubrir también como actor de un propio drama de nuestro pueblo, del cual yo he sido ejemplo, que las torturas han sido las mismas, que cuando a nosotros la dictadura argentina nos ha tenido que achacar supuestas culpas que para nosotros han sido motivo de honra, no se han limitado a achacarnos nuestra lucha por el pueblo argentino sino que también nos han señalado para honrarnos, bien que nosotros hemos firmado y solicitadas y presidido^o comisiones en la solidaridad con Chile. Por eso yo quisiera decirles, amigos chilenos, antes de terminar: ¡Adelante con vuestra lucha! Nosotros somos cien por cien solidarios. ~~queremos~~ ^{Secundaremos} vuestra lucha cuantas veces haga falta, porque en esta lucha común, en esta lucha de Chile y de Argentina y los demás pueblos latinoamericanos que están luchando por su liberación, no importa ni importara nunca quién lleve el palo, lo que importa es la bandera.

+++++